

## Michel Gosselin, récipiendaire de la distinction Alcide-C-Horth



La Fondation de l'UQAR a remis la **distinction Alcide-C-Horth** au professeur-chercheur **Michel Gosselin**. Cette distinction vise à reconnaître le travail d'un chercheur, d'un créateur ou d'une équipe de chercheurs ou de créateurs. Elle est accompagnée d'une bourse de recherche d'une valeur de 2500\$.

*Mme Géraldine Horth, M. Michel Gosselin et Me Gaston Desrosiers.*

Le professeur Michel Gosselin est un chercheur d'envergure internationale dans le domaine de l'océanographie biologique en milieu nordique. Son implication dans plusieurs missions de recherche internationales ainsi que ses nombreuses publications dans des revues scientifiques, comme la prestigieuse revue **Nature**, témoignent de l'apport considérable qu'il fournit à l'avancement des connaissances océanographiques. Il contribue généreusement à la formation en dirigeant ou codirigeant des étudiants à la maîtrise, au doctorat et pour des stages postdoctoraux.

La distinction lui a été remise par Mme **Géraldine Horth**, épouse du regretté Alcide C Horth, et par Me **Gaston Desrosiers**, président de la Fondation de l'UQAR.